

Sueldos para empleados públicos

Platica de más en **veremos**

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

La fijación del ajuste salarial para el sector público quedó en veremos.

El Gobierno de una vez dijo que estaba muy rudo aprobar el 4.77% que están pidiendo los sindicatos, pero agregó que iba a estudiar la propuesta.

Este porcentaje, presentado en la reunión que sostuvo ayer la Comisión Negociadora de Salarios del Sector Público, “es muy distante de las posibilidades reales del Gobierno de aplicar un ajuste”, dijo el ministro de Trabajo Olman Segura. La propuesta del Ejecutivo es de 1,84%.

“Nos vamos a reunir de nuevo el próximo martes, dedicaremos

este viernes y el próximo lunes para hacer un análisis de los componentes de la propuesta, costos de la misma y las posibilidades”, agregó Segura.

El ministro añadió que cada punto de aumento significa ¢24 mil millones.

La próxima reunión será el martes 15 de enero a las 3:30 p.m., en el Ministerio de Trabajo.



El ministro de Trabajo Olman Segura no dio muchas esperanzas. CORTESIA